



Actualización semanal de la oficina de la escuela primaria McPolin
Miércoles, abril, 14 2021

Estimados padres y cuidadores,

¡Bienvenidos a todos! Esperamos que hayan tenido unas maravillosas vacaciones de primavera. Todos nosotros aquí en McPolin aprovechamos el tiempo para descansar y prepararnos para, aunque no lo crean, el final del año escolar. Es difícil creer que realmente vamos a terminar lo que empezamos en agosto, un año completo de aprendizaje en persona durante una pandemia mundial que ha creado un año de aprendizaje muy diferente en la mayoría de los otros distritos escolares.

Hacer de la seguridad una prioridad diaria ha sido la clave del éxito en nuestro viaje de aprendizaje en persona este año. Seguiremos usando mascarillas, manteniendo el distanciamiento social, lavándonos las manos y desinfectando las superficies. Una vez más, continuar con nuestros esfuerzos unidos para mantener la seguridad de todos es la mejor manera de terminar nuestro año.

Otros recordatorios mientras volvemos a la escuela después de un descanso:

- La jornada de aprendizaje para los alumnos comienza a las 8:15 en punto. Los estudiantes pueden entrar en la escuela desde las 7:45am y el desayuno sigue siendo gratuito para todos.
 - PRO TIP- la entrega es mucho más fácil antes de las 8:00am.
- ASEGÚRESE de traer los dispositivos electrónicos a la escuela CARGADOS y listos para funcionar.
 - Con nuestro cambio a dispositivos electrónicos en todos los grados, se han convertido en una herramienta requerida y necesaria para todos los estudiantes.
- Vengan vestidos para el recreo exterior. Lo creas o no, nevará de nuevo y el tiempo será frío. Disfrutamos de todo el tiempo y vistiendo apropiadamente no hay días de mal tiempo, solo ropa inapropiada.

En referencia a los estudiantes:

- Las reglas R.O.C.K. (Respeto, Organización, Cooperación, Amabilidad) siguen aplicándose igual que el día 1.
 - Siguiendo estas reglas, o pidiendo amablemente ayuda cuando tenga una pregunta, podemos casi garantizar una carrera escolar exitosa.
- Por favor, hable con sus estudiantes todos los días sobre lo que aprendieron en la escuela.
 - Los exámenes de fin de año comienzan en un par de semanas. Su ayuda para reforzar y apoyar a sus estudiantes es más importante que nunca. Cuando usted modela para sus estudiantes la importancia de aprender hablando sobre la escuela y el aprendizaje, los estudiantes tienen éxito
- Cuando tenga una pregunta o necesite una aclaración
 - Empiece siempre por ponerse en contacto con sus profesores. Los alumnos se benefician cuanto más aprendemos los unos de los otros y construimos relaciones seguras. Esto puede ser sobre el aprendizaje en general, los menús del almuerzo, ¿o tan simple como la forma de utilizar mejor Classroom DoJo? Agradecemos su opinión y su tiempo.
 - Nunca dude en ponerse en contacto con la oficina principal. Cualquiera de nuestros increíbles empleados de la oficina (Sara, Kristen y Belsy) estará encantado de ayudar, al igual que yo.

Esta es una época del año emocionante. El tiempo es cada vez más cálido y los días más largos. El año escolar llega a su fin en siete semanas, pero todavía hay mucho que hacer. ¡Lo tenemos!

Sincerely,
Bob Edmiston

Próximos eventos:

- 22 de abril, día de la tierra – limpieza del campus